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quientienebajosuresponsabilidad
la comisión de ingresos informó
que no obstante los pagos que se
vienen realizando por el servicio
y deuda de agua a la Conaguay la
Comisión de Aguas del Estado de
México los recursos para atender
otros rubros de la administración

no se ven mermados pues se
toman de partidas económicas
diferentes

En 2009 a la Conagua le debía
73 millones 537 mil pesos en tanto
que con la Comisión de Aguas del
Estado de México la deuda ascen

día a 125 millones 640 mil pesos
Con ambas instancias se hace

un pago mensual de 15 millones
mensuales

ExplicóquelaFederaciónmaneja
el FondoParticipable que se inte
gra por ramos en tanto que el 28
referentea las participacionespara
munidpios queseconsiderancomo
sifueraningresospropios seocupan
para el pago de nómina

RespectoalRamo 33quesedivide

enelapartadodeFondosdeinversión
SodalMunidpaLvadirigidoazonas
de alta marginación y una de sus
condiciones es que sea aplicado a

colonias carentes de agua potable
drenaje pavimentación alumbrado
público escuelas salud entre otros
rubros del cual se recibiráneneste
año 110 millones de pesos

El Fortamun de acuerdoa laLey
de Coordinación Fiscalyel Código
Financierodel Estado de México se
tiene que dar prioridad al pago de
obligacionesconlaConagua CAEM
ISEMYM y la Comisión Federal de
Electricidad y de no hacerse hay
descuentos al municipio

Por ello en sesión de cabildo

que se realizó la pasada semana
el ayuntamiento determinó trans
ferir del Fortamum a ODAPAS las
cantidades para subuena marcha
que de no hacerlo lo descuentan
al ayuntamiento

Al organismo operadorde agua
se le transferirán 185 millones de
pesos porlo que novamos a tener
ningúnproblemaencuanto al pago
a la Conagua y CAEM por el con
cepto de pago en agua en bloque
y a la Comisión Federal de Electri
cidad

De nopagarlasdeudas deagua
la Conagua o CAEM enviarían el
reporte a la Secretaríade Finanzas
paraqueno se hagallegaral munici
pio las aportacionesdelFortamun
detalló el funcionario municipal
entrevistado «m
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